



Frenan al nuevo embajador en Canadá

En la votación en el pleno de la Comisión Permanente no se logró mayoría calificada

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

En el pleno de la Comisión Permanente se frenó el nombramiento del exgobernador de Quintana Roo Carlos Manuel Joaquín González como embajador en Canadá. Tras recibir el oficio del Senado con la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador se propuso votarla como de urgente resolución, aunque hubo 18 votos a favor, 16 en contra y una abstención, por lo que no alcanzó la mayoría calificada. Tras el rechazo, la propuesta se remitió a la segunda comisión de trabajo. ●

18

VOTOS

a favor, 16 en contra y una abstención logró la propuesta.